
令和３年第３回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和３年６月１１日（金）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、大﨑委員、近岡委員、松田委員、市村委員

説 明 員 笠松学校教育課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料１ページにより要点報告を行った。

３ 報告事項

宝達志水町教育委員会所管の委員の委嘱について

笠松学校教育課長が資料に基づき説明を行った。

３ その他

（１）今後の日程について

笠松学校教育課長が今後の日程について説明を行った。

（２）町教育委員会学校訪問について

笠松学校教育課長が町教育委員会学校訪問について説明を行った。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（教育長事務報告）

○学校研究スタート訪問を行った際、学校の様子を見て、気づいたところ、良

かったところ等があれば教えてほしい。

回答 笠松学校教育課長

○新型コロナウイルス感染症の影響により今年度は２学期に学校訪問Ａを行

うため、１学期に中能登教育事務所の指導主事から指導が受けられるよう、

学校研究に特化した研究授業、整理会を行うこととした。今年度本町でキー

ワードに掲げている「児童、生徒に考えさせる深い学びのある授業」という

ところを十分に意識し実践をしてくれている。今後はタブレット端末を活用

した授業を行えるようにしていかなければならない。今回どういう学びをし

たか、今後学校としてどう取り組んでいくかをレポートで報告し、次回の学

校訪問に活かしたい。概ね子ども達は落ち着いて学校生活を送っている。

質問 市村委員（その他）

○１学期が始まり約２か月が経過したが、各学校の１年生はどのような様子

か。

回答 笠松学校教育課長

○小学校では一人一台タブレット端末を活用した授業を行いつつあり、落ち着

いて学習に臨んでいる。

中学校では部活動も始まり学校生活を問題なく過ごしている。

回答 細江教育長

○１年生から６年生まで町独自の学級アドバイザーが全小学校に日を変えな

がら入っている。乱れがちな学級に対しては、先生方に指導テクニックを指

導し、今は落ち着いて授業を行っている。

質問 近岡委員（その他）

○小中学校とも２年ぶりにプール開きができ喜んでいる。プールの周りを囲み

視線から守るとなっているが、今年の不審者について何かあれば教えてほし

い。

○今年度の学校年間行事の見通しはどうなっているか。

○新任として来られた先生方の様子、状況を教えてほしい。



閉 会 午前１０時３８分

回答 笠松学校教育課長

○不審者情報では声かけ事案が続いているが、町内での発生ではない。各学校

には周知、指導をしており、教職員のパトロール等を行うようになっている。

○学校行事は通常通り行う予定としており、昨年並みの規模の縮小、内容を工

夫し新型コロナウイルス感染防止対策の徹底に努める。

○新任の先生方には４月、５月は特に注意して管理職の先生方に目を配ってい

いただき、現在、一生懸命取り組んでいる。

質問 大﨑委員（その他）

○高齢者のワクチン接種が進んでいるが、先生方の優先接種や児童、生徒の接

種について検討はされているか。

回答 細江教育長

○予約がキャンセルになった分については、小学校、保育所関係を優先的にし

てはどうか等の検討はしているが、現在、ワクチンは余っていない。

質問 松田委員（その他）

○登下校時、子ども達が道路で遊んでいる姿が見受けられるので指導してほし

い。

回答 笠松学校教育課長

○各学校には、今一度、安全安心して学校生活が送れるように指導を徹底する。

回答 細江教育長

○交通安全ルールに関しては、ブルーバード隊の方とも連携を取りながら子ど

もの安全を守るようにしていく。


